PETICIÓN PARA EL GOBIERNO

PAN, PRIy PRD exigen cesar acoso a adversarios

Los líderes de los tres partidos aseguran que la alianza Va por México sigue firme

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanclero.com.mx

Los dirigentes del PAN, PRI y PRD, que conforman la coalición Va por México, exigieron al gobierno de Andrés Manuel López Obrador el cese inmediato del acoso y persecución contra adversarios políticos.

Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano afirmaron, mediante un comunicado, que continuarán fortaleciendo su alianza.

"Seguiremos firmes a pesar de las amenazas y no nos doblegaremos, con el único objetivo de brindar a las familias mexicanas los mejores gobiernos y un mejor futuro, que hoy en día se ve amenazado por la sinrazón del gobierno federal".

Asimismo, las dirigencias de PAN, PRI y PRD urgieron a "detener el río de sangre" que ya sobrepasa los 126 mil homicidios dolosos. Aseveraron que el número de homicidios en el actual sexenio es casi el doble de los ocurridos en el sexenio pasado y el triple de los registrados en el sexenio antepasado, para lapsos iguales.

Los líderes partidistas demandaron, además, aplicar la ley en contra del crimen organizado, el cual controla cerca de 40% del territorio nacional, el doble de lo que tenía en 2018, de acuerdo con organismos de inteligencia de Estados Unidos.

También exigieron a las autoridades combatir la impunidad, la cual alcanza 97% de los delitos en todos los órdenes.

ANTICIPAN ALIANZA EN COAHUILA

El dirigente del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que Va por México continúa, a pesar de las revelaciones en los audios difundidos, en los que se escucha al líder del PRI, Alejandro Moreno, decir: "Que metan al bote al PAN y al PRD".

"La coalición Va por México, con el PRI y el PAN, se mantiene y se mantendrá, y el gobierno, en lugar de tratar de romper esta alianza y de continuar con su persecución política contra la oposición, debe ponerse a trabajar, dejar de andar ya en campaña y detener la inseguridad y la violencia en el país", expuso.

También adelantó que su partido irá en alianza con el PRI y el PAN para los comicios de Coahuila, en 2023. "En Coahuila hay condiciones para que se integre una alianza político-electoral e impedir que Morena se instale y eche raíces en la entidad", dijo. Se trata de ir por una alianza "lo más amplia posible, que pueda detener el deterioro nacional y evitar que se venga a instalar el partido en el poder", recalcó.

Pero aclaró: "Es necesario y conveniente para la vida política y la vida en su conjunto de Coahuila que haya la disposición de legislar en materia de gobiernos de coalición".

"Se trata de una reforma constitucional que contemple también la reglamentación de carácter legal; con un programa de gobierno de coalición se dará impulso a la vida democrática del estado", precisó. FOCOS

La acusación. Con una serie de audios, el gobierno de Campeche acusa a Alejandro Moreno de enriquecimiento inexplicable.

Una acción. El pasado lunes, la fiscalía de Campeche realizó un cateo en una de las propiedades del líder priista.



"El gobierno, en lugar de tratar de romper esta alianza y de continuar con su persecución, debe ponerse a trabajar"

JESÚS ZAMBRANO / Lider nacional del PRD